



## Message du Président Val Vollmin

2024 a commencé avec beaucoup d'excitation dans le monde du pickleball !

Pickleball Canada est très heureux d'annoncer que Moncton, au Nouveau-Brunswick, sera l'hôte des Championnats régionaux de l'Atlantique et que Vernon, en Colombie-Britannique, sera l'hôte des Championnats régionaux de l'Ouest.

Des nouvelles encourageantes concernant le développement des installations ont également été communiquées récemment par l'Alberta :

- Le Cochrane Pickleball Club (CPC) figure parmi les derniers bénéficiaires de la subvention de 997 287 dollars accordée par l'Alberta Large Fund pour la construction de nouveaux terrains de pickleball dans la ville de Cochrane. En partenariat avec Entity One Inc., le promoteur de la communauté résidentielle Greystone, le CPC se réjouit de la construction de 20 nouveaux courts sur les terrains désignés comme terrains de loisirs dans ce projet. Deux des vingt courts seront accessibles et pourront servir de terrain de championnat lors de futurs tournois. La construction débutera au printemps 2024 et devrait s'achever en août 2024.
- Les Parkland Pickleheads ont également reçu récemment une subvention de l'Alberta Large Fund et, en collaboration avec la ville de Spruce Grove et le comté de Parkland, ils construiront une nouvelle installation extérieure de 27 courts! Chaque terrain aura la taille d'un terrain de championnat et sera accessible aux fauteuils roulants. Cette installation sera située dans le comté de Parkland, au Sand Hills Récréation Center. Les travaux de construction commenceront en mai et devraient s'achever en septembre.

Nous apprécions les années de dévouement et de travail acharné qui ont été consacrées à ces réalisations et nous nous réjouissons de célébrer avec ces deux clubs la grande ouverture de ces nouveaux terrains.

Si votre club est en train de construire de nouveaux courts, veuillez nous envoyer un courriel afin que nous puissions informer nos membres des mesures prises pour répondre à la croissance de notre sport et à la demande d'installations.

Je vous souhaite une excellente année 2024 et j'ai hâte de vous voir sur les courts !

**NEAL BROTHERS ET CRANK® COFFEE CO.  
CRÉENT LE COMBO ULTIME POUR LES  
JOUEURS DE PICKLEBALL.**



Neal Brothers Brands, par l'entremise de sa marque maîtresse et de Crank® Coffee Co., a récemment fait équipe avec Pickleball Canada pour offrir aux joueurs de pickleball et aux participants des collations, des sauces et des condiments meilleurs pour la santé, ainsi que du café Crank® savoureux, certifié biologique et issu du commerce équitable.



## Steve Deakin

Alors que nous sommes au premier mois de l'année 2024, nous avons voulu vérifier avec Steve s'il avait pris des résolutions pour le Nouvel An et quels étaient ses projets de tournois pour l'année à venir.

### **Avez-vous des résolutions pour le Nouvel An, Steve ? Pourquoi ou pourquoi pas ?**

J'ai commencé ma résolution du Nouvel An au début du mois de septembre 2023. Elle consistait à travailler dur en dehors du court pour améliorer ma condition physique. Cela a porté ses fruits et j'ai constaté des progrès considérables en ce qui concerne le jeu de jambes, le temps de réaction et la force des tirs. Je pense que c'est toujours une bonne idée de prendre une résolution réaliste et réalisable qui va aider à la croissance personnelle dans la nouvelle année.

## **Comment restez-vous organisé avec tous les tournois et événements à venir ?**

J'ai toujours été très méthodique et organisée dans la gestion de mon emploi du temps. Il y a beaucoup de choses à faire. Qu'il s'agisse de réserver des vols, des logements, de trouver les meilleurs partenaires pour mon jeu, etc. Le programme de voyage est fatigant, mais j'ai l'impression de bien le maîtriser. J'ai un calendrier mural à l'ancienne dans mon bureau où je note tout, ainsi que quelques notes dans mon téléphone. C'est vrai, je l'ai dit. Un calendrier mural. Haha.

## **Y a-t-il un tournoi que vous avez le plus hâte de disputer cette année ?**

Je pense que mes deux favoris pour 2024 seront les championnats nationaux canadiens Myoflex<sup>®</sup> à Halifax en août et les championnats nationaux américains en novembre, auxquels la PPA s'associera à nouveau.

## **Nous nous tournons à présent vers certains membres pour répondre aux questions qu'ils nous ont envoyées :**

**Question n° 1 : Steve a terminé l'interview du 1er décembre 2023, "Parlons Avec Deakin", en disant : "Cela devient une bataille mentale, et j'aime cette partie." Je suis curieux de savoir comment vous vous préparez mentalement pour un match ou un tournoi ? Pourquoi dites-vous que vous aimez cette partie ?**

Il y a deux choses que je fais avant un match dans un événement qui m'aident à m'installer. L'une est une technique de visualisation que j'ai empruntée à mes années de tennis et qui fait des merveilles en PB, l'autre est une technique de respiration que je mets en œuvre pendant l'échauffement d'avant-match.

J'aime la partie mentale du jeu, car je pense que tout joueur qui se dit professionnel devrait être capable d'exécuter tous les coups possibles et imaginables. Cependant, il faut un athlète spécial pour être capable d'exécuter des scénarios sous haute pression. En outre, il faut faire face aux mauvaises conditions météorologiques, à l'état du terrain et à la foudre, aux mauvais choix de l'adversaire et à la pression de jouer devant des supporters. Toutes ces choses doivent être gérées avec un esprit fort pour garder un jeu solide de 0-0-2 jusqu'à la fin du match (avec, espérons-le, un W à côté de votre nom).

**Question n°2 : Votre préparation mentale est-elle aussi structurée que votre routine physique sur et en dehors du terrain ?**

À ce stade de ma carrière, je me concentre à 80 % sur la routine physique et à 20 % sur la routine mentale.

Je dirais que j'ai toujours été fort mentalement. Cependant, le fait de revenir d'une blessure qui a failli mettre fin à ma carrière et l'évolution du paysage du PB professionnel m'ont obligé à faire face à un peu plus d'adversité dans la partie mentale du jeu. Ma confiance de 2021 s'est effondrée avec ma blessure, mais je me sens beaucoup mieux physiquement depuis que j'ai commencé ma nouvelle routine et cela s'est traduit par une perspective beaucoup plus positive mentalement. Gérer les mauvaises défaites et les déceptions fait désormais partie de ma réalité et j'ai l'impression d'avoir une très bonne maîtrise de la situation en 2024.

**Question #3 : Quels sont les conseils que vous pourriez donner à quelqu'un qui débute dans la compétition de pickleball ?**

Je pense qu'il faut avant tout choisir des partenaires avec lesquels on s'amuse. Ne vous précipitez pas sur le meilleur joueur qui n'est pas forcément le meilleur partenaire. J'ai fait cette erreur au début de ma carrière et cela ne fonctionne pas toujours comme prévu sur le papier. Je trouve que si je suis détendu et à l'aise avec mon partenaire, j'obtiendrai de meilleurs résultats.

Deuxièmement, faites preuve d'humilité. Il se peut que vous subissiez des pertes au début de votre parcours. Tirez-en les leçons et grandissez. Il m'a fallu une bonne année pour me sentir à l'aise en compétition sur le circuit.

**Question n°4 : Dans le numéro de décembre, Steve a parlé d'un petit déjeuner copieux et d'un repas après le match pour se préparer au jour suivant. Quel genre de choses mangez-vous ?**

Dîner typique d'après-match

Steak, poulet, pâtes, patates douces, salade quelconque suivie d'un yaourt, de myrtilles, de protéines en poudre, d'un filet de miel pour mon dessert sucré.

Petit déjeuner typique d'avant-match

Œufs, bacon, pommes de terre rissolées, toasts au levain, avocats, yaourts, granola, pommes, bananes et café.

**Question n°5 : Merci pour votre article inspirant. En tant que joueuse intermédiaire de 69 ans en bonne santé, je joue 3 à 4 fois par semaine et je m'entraîne quelques fois, mais je crois que la meilleure façon d'améliorer mon jeu est de m'entraîner**

**en dehors du terrain. J'ai accès à une salle de sport mais je n'ai pas trouvé de recommandations d'entraînement spécifiques pour le pickleball. Mon objectif est de participer au tournoi de juin dans la catégorie 3.5. Que recommanderiez-vous pour l'entraînement en dehors du terrain ?**

C'est une très bonne question et j'aime le fait que vous vous soyez fixé un objectif. Je ne suis pas qualifié pour vous donner ce type de conseils et je vous suggère de contacter un entraîneur personnel qui pourra vous évaluer, évaluer vos blessures éventuelles, vos objectifs et la manière dont vous pouvez améliorer votre forme physique. Il pourra ensuite élaborer un plan approprié et personnalisé pour vous. En ce qui me concerne, j'ai été étonné de voir tout le travail qu'il faut faire pour mettre au point un plan qui corresponde aux capacités et aux objectifs de chaque personne, sur le terrain et à l'extérieur. Tout ce que je peux vous dire, c'est que le fait d'être en forme sur le terrain a considérablement amélioré mon jeu. J'ai encore un long chemin à parcourir, mais cela renforce définitivement ma confiance, car je peux me déplacer plus rapidement, réagir plus vite, frapper plus fort et ne pas être à bout de souffle. Je vous souhaite bonne chance dans votre voyage et tenez-moi au courant de vos progrès !

Pagayez et amusez-vous !

Avez-vous une question à poser à Steve Deakin ? Si c'est le cas, envoyez-la à [scoop@pickleballcanada.org](mailto:scoop@pickleballcanada.org) et vous pourriez voir votre question dans le prochain numéro du Scoop.





## Communication efficace en tant qu'instructeur de pickleball

Mark Renneson

Une communication efficace est l'épine dorsale d'un enseignement réussi du pickleball. En tant qu'instructeur de pickleball, votre capacité à transmettre des informations de manière claire, concise et tactique peut faire une grande différence dans l'expérience d'apprentissage de vos élèves. Parlons de trois aspects clés d'une communication efficace qui peuvent vous aider à être plus efficace lorsque vous parlez avec vos joueurs.

### Soyez clairs

Lorsque vous expliquez des exercices ou des jeux, que vous démontrez une technique ou que vous donnez un feedback pour aider vos joueurs à s'améliorer, il est important d'utiliser un langage simple et direct. Si vous pouvez expliquer un concept en vingt mots plutôt qu'en trente, faites-le ! Mieux encore, montrez à vos joueurs ce que vous attendez d'eux plutôt que d'en parler. C'est précisément pour cette raison que le concept "**dire et montrer**" occupe une place importante dans notre programme de formation des entraîneurs. Une bonne démonstration transmet des messages à vos joueurs bien plus efficacement qu'un soliloque !

### Soyez concis

En tant qu'instructeur, la concision de vos instructions est essentielle pour maintenir l'engagement et la concentration de vos joueurs et leur donner plus de temps pour s'entraîner. Étant donné que chaque minute passée à parler est une minute perdue pour les joueurs, évitez les détails inutiles et allez droit au but. Un bon moyen d'y parvenir est de réfléchir à ce que vous allez dire (à un individu ou au groupe) *avant de* le dire. Personne n'a envie de voir son entraîneur essayer d'expliquer quelque chose - faites-le dans votre tête avant de le laisser sortir de votre bouche !

### Inclure le pourquoi

Que vous introduisiez un nouvel exercice, que vous donniez des conseils pendant les matchs ou que vous démontriez une nouvelle compétence technique, assurez-vous que vos joueurs comprennent pourquoi c'est important. Par exemple, au lieu de dire à vos joueurs : " Tu dois avoir un petit élan arrière lorsque tu joues un dink ", incluez la ligne " ...parce que cela te permettra de frapper plus facilement la balle lentement et d'éviter un pop up ". Au lieu de conseiller : "Vous devriez essayer de frapper votre retour au coup du revers...", ajoutez "...parce que la plupart des joueurs ont un revers plus faible et que vous avez plus de chances

d'obtenir un mauvais retour". Relier le *quoi* au *pourquoi* est un bon moyen d'obtenir l'adhésion de vos joueurs et de faire en sorte qu'ils fassent ce que vous voulez.

### **La mise en place de l'ensemble**

Les entraîneurs de pickleball efficaces sont des communicateurs efficaces. En étant clair, concis et en faisant le lien entre le *quoi* et le *pourquoi*, vous constaterez que vos joueurs comprennent mieux ce que vous leur demandez et qu'ils sont plus susceptibles d'essayer de bien faire. Et comme vous allez droit au but rapidement, ils auront probablement plus de temps pour travailler ces nouvelles compétences !

**Mark Renneson** est le chef de la formation des entraîneurs de pickleball de Tennis Canada. Il supervise le Programme national de certification des instructeurs de pickleball du Canada, un projet conjoint de Tennis Canada et de Pickleball Canada. On peut le joindre à l'adresse suivante : [mrenneson@tenniscanada.com](mailto:mrenneson@tenniscanada.com)



## **2024 Modifications des règles**

**Alan Thomson**

J'écris ceci au cas où il y aurait encore une personne qui n'aurait pas encore entendu parler des changements de règles pour 2024 et qui attendrait que cet article paraisse dans l'édition de janvier de SCOOP ! Vingt-sept modifications ont été approuvées pour 2024, dont la plupart sont des modifications mineures. Nous aborderons les changements les plus importants dans cet article.

Je pense que je dois commencer par l'un des changements de règles les plus importants qui est entré en vigueur, mais pas en 2024, il a été introduit en août 2023. Bien qu'il soit inhabituel pour USA Pickleball de mettre un changement de règle en vigueur en milieu d'année, ce n'est pas inédit.

La plupart des gens sont maintenant au courant de ce changement, mais faisons le point pour cette personne !

### **Position du joueur 4.B.9**

***"L'arbitre confirmera et corrigera, si nécessaire, que tous les joueurs sont dans la bonne position et que le bon serveur a la balle avant d'annoncer le score".***

- Si l'arbitre ou un joueur interrompt le jeu pour identifier correctement la position d'un joueur ou un problème de mauvais serveur, une REPLAY doit être annoncée.

- Les joueurs peuvent l'annoncer à n'importe quel moment de l'échange, tant qu'ils ont raison, et un REPLAY sera donné.
- Si un joueur arrête incorrectement le jeu pour corriger une erreur de position de joueur, il s'agit d'une FAUTE.
- Si l'arbitre interrompt le jeu de manière incorrecte pour corriger une erreur, une REPLAY sera annoncée.
- Si une erreur de joueur/position est identifiée après la fin de l'échange, l'échange sera maintenu tel qu'il a été joué.

### **Bas du filet (2.C.6., 11.L.5.b.)**

Le changement de la règle 2.C.6. et de la règle 11.L.5.b. sur les filets temporaires stipule que la reprise est maintenant automatique (match arbitré ou non) lorsque la balle, après avoir traversé du côté adverse, touche une section du filet étendue sur le terrain (sauf pour la balle de service). L'ancienne règle prévoyait que c'était à l'arbitre d'évaluer la nécessité d'une reprise.

### **Attraper ou transporter la balle avec la raquette (7.L.)**

La règle 7.L. précise maintenant que c'est une faute d'attraper ou de transporter la balle avec sa raquette sans avoir à déterminer au préalable si l'action est délibérée ou non.

Cette question a fait l'objet de nombreuses discussions et interrogations depuis son entrée en vigueur. On m'a demandé d'expliquer ce qu'est une prise ou une transmission et quand elle doit être annoncée.

Commentaires d'Al ;

Nous avons tous probablement joué une balle qui a été portée, mais nous ne l'avons peut-être pas identifiée comme telle. C'est lorsque la balle reste sur la raquette pendant une période prolongée et que, d'un seul mouvement, la raquette se déplace rapidement vers l'avant, la balle restant sur la face de la raquette, pour être envoyée d'un coup sec à travers le filet. L'autre exemple est lorsque l'adversaire frappe un lob au fond du court et qu'un joueur renvoie la balle par-dessus ses épaules en la ramenant à l'autre bout du court. Dans les deux cas, c'est une FAUTE !  
Remarque : dans les jeux récréatifs, les joueurs doivent se dire qu'ils ont commis une FAUTE ou qu'ils ont fait une FAUTE à leur partenaire ! C'est la même chose que de voir son pied sur ou dans la ZNV lors d'une volée.... Appelez le FAULT.

### **Concéder un échange (13.E.4., 13.E.5.)**

La règle 13.E.5. actuelle prévoit une reprise de l'échange lorsqu'un joueur renverse à son désavantage (« in ») une balle appelée «

out » par un juge de ligne. Le joueur, ou l'équipe peut désormais concéder l'échange à l'adversaire s'il considère qu'il aurait été incapable de retourner la balle.

### **Temps d'arrêt médical (10.B.2.c.)**

Un joueur est désormais autorisé à utiliser les temps d'arrêt réguliers qui lui sont encore disponibles immédiatement après la fin du temps d'arrêt médical de 15 minutes afin de disposer de plus de temps avant de devoir abandonner le match.

Note : Dans le document Arbitrage officiel – Recueil de cas – Global Pickleball Federation 2024, le cas 5 – 23 spécifie comment et quand un joueur peut annuler une demande de temps d'arrêt médical. L'interprétation a été révisée de manière à ce que le temps d'arrêt médical lui soit imputé malgré sa demande d'annulation.

### **Spécifications des raquettes (2.E.2., 2.E.5.a., 2.E.5.c.)**

Les spécifications relatives aux raquettes ont été mises à jour afin de tenir compte de l'évolution constante de la technologie et des nouvelles caractéristiques de celles-ci. Les règles ont aussi été modifiées pour clarifier quelles modifications les joueurs peuvent apporter aux raquettes homologuées.

**2.E.2** - La surface de frappe de la raquette ne doit pas être délaminiée et elle doit être exempte de trous, de textures rugueuses, d'échancrures ou de fissures qui altèrent sa surface ou sa membrane de finition, ou de tout autre objet ou élément qui permet au joueur d'ajouter un effet de rotation excessif à la balle.

**2.E.5.a** - Les modifications ou ajouts qui peuvent être apportés à une raquette commerciale homologuée peuvent inclure des éléments comme un ruban de protection ou plombé sur la tranche, un système de poids intégré fourni par un fabricant reconnu (Original Equipment Manufacturer – OEM), un ajustement du diamètre de la poignée à l'aide de ruban, d'insertion ou de ruban interchangeable OEM ou une surface de raquette de remplacement OEM. L'addition d'une étiquette nominale et/ou autre marque d'identification est aussi permise.

**2.E.5.c** - Les seules inscriptions manuscrites permises sur la surface de la raquette sont pour des fins d'identification seulement (nom, signature, téléphone, courriel). Aucune forme de graphisme ne peut être ajoutée à une raquette commerciale.

### **Mini-simple (12.O)**

Il est possible de jouer dans une catégorie de mini-simple lors d'un tournoi sanctionné. Les règles qui le concernent sont maintenant incluses dans le règlement.

Bien qu'il y ait beaucoup de mots, il n'y a pas beaucoup de changements, mais quelques détails que les arbitres doivent absolument connaître. Bonne chance et bonnes compétences sur les courts en 2024 !

Alan Thomson

Chef national de l'arbitrage du PC



## Les trois D du pickleball - Dink Drop Drive Wayne Kerr

Le meilleur endroit, le plus efficace, sur le terrain de pickleball est la ligne de cuisine (Zone de non-volée). Cependant, lors d'un service ou d'une réception, nous devons nous déplacer de la ligne de fond à travers le terrain pour atteindre la ligne de cuisine.

La zone située à environ un mètre de la ligne de fond et à un mètre de la ligne de cuisine est souvent appelée "zone de transition", "milieu du court" ou "no man's land". Autrefois, on disait aux joueurs de se précipiter dans cette zone. Allez à la cuisine aussi vite que possible et ne bougez pas.

Cette stratégie est erronée pour de nombreuses raisons. En voici deux pour commencer. Se précipiter de la ligne de fond à la ligne de cuisine au détriment d'une bonne préparation et d'un bon jeu sur une balle entrante entraîne des erreurs, des faux pas et une perte de précision. Se planter sur la ligne de cuisine plutôt que de reculer pour défendre une balle qui est sur le point d'être attaquée

vous prive du temps critique nécessaire non seulement pour obtenir une palette sur la balle, mais aussi pour contrôler la réponse.

Je dis aux étudiants et aux joueurs que j'encadre que le "no man's land" devrait être appelé "le terrain des opportunités". Il est beaucoup plus facile de réussir un drop shot depuis la zone de transition que depuis la ligne de fond. Il est préférable de défendre et de remettre en jeu une balle attaquée depuis le milieu du terrain plutôt que de se tenir à la ligne de cuisine et d'espérer réagir assez vite. Si la balle qui arrive est lente et/ou haute, l'attaque depuis la "zone d'opportunité" peut être très efficace. Quel que soit le type de coup que vous jouez depuis cette zone, il est important d'être prêt à aller de l'avant si votre coup tombé, votre remise en jeu ou votre attaque est bien jouée. Gardez à l'esprit que si le milieu du court est la "terre d'opportunité", être à la ligne de cuisine est toujours le "paradis" pour un joueur de pickleball.

L'une des clés pour réaliser des coups de qualité est d'avoir les pieds bien calés avant de frapper la balle. Cela est particulièrement vrai lorsque vous essayez d'atteindre la cuisine. Évitez de courir après les coups. Lorsque votre adversaire est sur le point de frapper la balle, interrompez votre mouvement vers l'avant, ajustez-vous à la balle qui arrive, mettez vos pieds en place, frappez ou bloquez la balle, puis reprenez votre mouvement vers l'avant. Répétez l'opération autant de fois que nécessaire pour atteindre la ligne de la cuisine.

La plupart des bons joueurs que je connais passent beaucoup de temps à s'entraîner aux remises en jeu depuis le milieu du court. C'est facile à faire si vous avez un partenaire d'entraînement. Pour commencer, prenez simplement position au milieu du court avec votre partenaire de l'autre côté du filet en frappant des balles faciles qui rebondissent juste devant vous. Votre objectif principal est de renvoyer la balle au-dessus du filet. Une fois que vous y parvenez dans 90 % des cas ou plus, essayez de faire tomber les balles dans la cuisine. Au fur et à mesure que vous gagnez en habileté, les passes devraient devenir plus agressives. Cet exercice peut être réalisé en ligne droite ou en traversant le court.

Un autre exercice que j'aime bien commence avec les deux joueurs qui font une pichenette au filet. Désignez un joueur comme attaquant et un autre comme défenseur. Tous les trois ou quatre ballons, le défenseur fait intentionnellement sauter le ballon, puis il recule rapidement et tente de remettre le ballon en jeu. Cet exercice peut être difficile à maîtriser, c'est pourquoi l'attaquant doit réduire ses attaques jusqu'à ce que le défenseur puisse

renvoyer avec succès la plupart des balles. L'objectif du défenseur est de renvoyer une balle à travers le filet qui n'est pas attaquant, puis de revenir rapidement à la ligne de cuisine et de reprendre le jeu. Le fait de viser les pieds du défenseur fait de cet exercice un bon entraînement pour l'attaquant également.

Pour maintenir la fraîcheur des exercices et ajouter du réalisme, inventez des jeux et comptabilisez les points. Un exercice amusant consiste pour le joueur défendant à commencer au milieu du terrain et à avancer une fois qu'il a réussi un drop dans la cuisine, puis à jouer le point. Le joueur défensif gagne deux points lorsqu'il remporte un échange, le joueur offensif un. Jouez jusqu'à six ou onze points, puis inversez les rôles.

Une fois que la zone du milieu de terrain devient votre "terrain d'action", le jeu sera encore plus amusant et vous gagnerez plus de points.

Faites la fête, mes amis du pickleball !



## **Politique concernant les profils de joueurs en double dans les tableaux de Pickleball**

Le 12 décembre 2023, une politique a été adoptée pour s'assurer que ses membres ont un seul profil de joueur personnel dans le logiciel Pickleball Brackets. Il est impératif pour l'intégrité des données des joueurs dans Pickleball Brackets (y compris le classement des joueurs aux tournoi canadiens (CJTC) et le classement Pickleball Brackets [PBR]) qu'il n'y ait pas de profil en double pour le même joueur dans Brackets. Pickleball Canada surveillera et identifiera les profils de joueurs en double dans le compte Pickleball Brackets, et prendra les mesures nécessaires pour s'assurer que chaque profil de joueur en double est utilisé.

Les membres de Pickleball Canada n'ont qu'un seul profil de joueur dans le logiciel.

- Pickleball Canada avisera le joueur ayant les profils en double qu'ils seront fusionnés dans les classements Pickleball et, le cas échéant, demandera au joueur son adresse de courriel préférée pour utiliser le compte fusionné.
- Pickleball Canada demandera alors à Pickleball Brackets de fusionner les profils en double.

Lorsque Pickleball Canada identifie des membres qui créent un profil en double pour la deuxième fois ou plus, le BCP peut imposer des conséquences.

Les conséquences potentielles pour le membre de Pickleball Canada sont les suivantes :

- Un avertissement écrit;
- Une suspension temporaire (3 mois) des tournois sanctionnés par Pickleball Canada.

L'intégrité des données du CJTC est améliorée en s'assurant qu'il n'existe pas de profils en double dans Pickleball Brackets et que l'historique des performances de chaque membre de Pickleball Canada est consolidé dans un seul profil Pickleball Brackets.

Veillez à lire l'intégralité de la politique qui peut être consultée [en ligne](#).



## Pickleball Canada annonce le lieu et la date des Championnats régionaux de l'Ouest de 2024

Pickleball Canada a le plaisir d'annoncer que la Vernon Pickleball Association (VPA) a été choisie pour accueillir le [Championnat](#)

[régional de l'Ouest de Pickleball Canada de 2024](#), qui se déroulera du 25 au 28 juillet 2024 dans la vallée de l'Okanagan, en Colombie-Britannique.

Le tournoi se déroulera sur 12 courts intérieurs et 12 courts extérieurs. Franklin sera la balle officielle du Championnat régional de l'Ouest de Pickleball Canada 2024, dans le cadre de son partenariat avec Pickleball Canada en tant que balle et raquette officielles.

Au cours des quatre jours, on s'attend à ce que plus de 600 joueurs de tout l'Ouest canadien soient présents, avec des catégories de compétition qui comprendront les doubles hommes et femmes, les simples hommes et femmes et les doubles mixtes. Le tournoi suivra les critères de sanction de Pickleball Canada.



## **La page d'assurance de Pickleball Canada a une nouvelle apparence et une nouvelle sensation !**

La page d'assurance de Pickleball Canada a fait peau neuve. Nous voulions nous assurer que tout le monde ait l'information complète sur ce qui est couvert tout en la rendant plus conviviale !

Nouveaux aspects :

- L'onglet "assurance" se trouve sur la page d'accueil pour un accès rapide.
- Fournit un résumé de la couverture de l'assurance responsabilité civile générale et de l'assurance contre les accidents de sport.
- Nouveau formulaire à remplir pour la demande d'indemnisation en cas d'accident de sport (pas besoin d'imprimer)
- dispose d'une nouvelle version en ligne du rapport d'incident (plus besoin d'imprimer)

Pour toute question relative à l'assurance, veuillez envoyer un courriel à [insurance@pickleballcanada.org](mailto:insurance@pickleballcanada.org)



## **Les dates et le lieu de la région de l'Atlantique 2024 de Pickleball Canada ont été annoncés**

[Le Championnat régional de l'Atlantique de Pickleball Canada](#) sera organisé par Pickleball Moncton avec le soutien d'Events Moncton. L'événement aura lieu du 13 juin au 16 juin, 2024 et cherchera à réunir les joueurs de pickleball de tout le Canada atlantique.



On s'attend à ce que cet événement rassemble plus de 400 joueurs de tout le Canada atlantique. Les catégories de compétition comprendront les doubles hommes et femmes, les simples hommes et femmes et les doubles mixtes. Le tournoi suivra les critères de sanction de Pickleball Canada.

## Tournoi féminin inaugural à Victoria Connie McCann, Présidente VRPA

Au cours de l'année 2023, Connie McCann, présidente de la Victoria Regional Pickleball Association (VRPA), a demandé aux bénévoles pourquoi les femmes ne participaient pas aux tournois organisés par le club. Beaucoup lui ont répondu qu'elles ne se sentaient pas suffisamment prêtes pour participer aux compétitions. McCann a alors cherché un moyen d'aider les femmes à mieux se préparer à participer à un tournoi.



McCann a examiné les statistiques concernant les membres du club et a constaté que 61 % d'entre eux étaient des femmes, alors que les inscriptions à chaque tournoi organisé par la VRPA étaient composées à plus de 70 % d'hommes.

Nous avons alors identifié le besoin d'un tournoi réservé aux femmes, plus précisément un tournoi d'entrée de gamme qui aiderait à développer les compétences dont les femmes ont besoin pour faire face aux craintes et à l'intimidation d'un "grand" tournoi, ce qui nous a amenés à sortir de la communauté de la VRPA. La VRPA en 2022 et 2023 a fait



un effort concerté pour explorer le soutien financier et communautaire pour le concept d'un tournoi réservé aux femmes. Cela nous a conduits à une entreprise locale, Berwick Retirement Communities, qui s'est fait connaître lors des Jeux 55+BC en 2022. Elle était le principal commanditaire des Jeux. De plus, en

2022, l'VRPA a entamé des discussions avec le <<University of Victoria Vikes Club (UVIC Vikes Club)>> au sujet de l'organisation d'un tournoi de pickleball social dans le superbe gymnase du Centre for Athletics, Recreation and Special Abilities (CARSA). Le UVIC Vikes Club et la VRPA travaillent maintenant ensemble sur plusieurs programmes de pickleball couronnés de succès, y compris le tournoi féminin.

Créer des liens locaux, se soutenir les uns les autres et identifier où nous pouvons développer notre sport de la meilleure façon possible, c'est le but de ce nouveau tournoi. La VRPA est enthousiaste à l'idée de faire évoluer le nombre de femmes participant à des tournois.

Le samedi 13 avril, 2024, le premier **tournoi féminin inaugural du Berwick RC/UVIC**, niveau d'habileté 2.0-3.25, organisé par l'VRPA, aura lieu au gymnase CARSA de Université d'Victoria.



## Les contributeurs

Val Vollmin  
Steve Deakin  
Mark Renneson  
Alan Thomson  
Wayne Kerr

Connie McCann, Présidente VRPA  
Barry Petrachenko  
Elizabeth Werner

## À la recherche de contributeurs

Nous aimerions partager vos histoires, les événements du club, les photos, les nouvelles, etc. N'hésitez pas à nous faire part de vos idées de contenu qui pourraient être utiles à nos membres.



Nous vous invitons à contacter Elizabeth Werner à l'adresse [suivante : scoop@pickleballcanada.org](mailto:scoop@pickleballcanada.org)

***Nous savons que vous existez et nous sommes impatients de vous entendre !***

